

Otro hecho más de violencia insensata

Escrito por hector luis manchini
Martes, 01 de Septiembre de 2009 19:58 -

Este caso requiere de la valentía de todos aquellos que conforme la versión periodística intentaron ayudar al joven y presentarse ante el Fiscal en turno para prestar su declaración testimonial. También es de máxima importancia que la víctima o sus representantes legales se constituyan como parte querellante contratando un abogado que los represente o patrocine. Lo último consignado es a los fines de colaborar con la fiscalía y conseguir los testigos necesarios para determinar quiénes fueron los autores de un hecho tan alevoso y reciban el justo castigo que la ley prevee para estos casos.

Otra vez más nos encontramos ante un caso de lesión grave o gravísima agravada por la alevosía a causa de la indefensión de la víctima. Estos supuestos diarios, reiterados, crueles deben ser sancionados dándose a conocer la identidad de los victimarios. El Estado debe poner todos los medios que están a su alcance para acabar con esta violencia desatinada.

Salvaje golpiza a joven a la salida de un boliche
Que en Sierra Grande. El afectado podría perder un ojo tras la agresión de un grupo

SIERRA GRANDE (ASG).- Un muchacho de 28 años recibió una feroz golpiza el fin de semana a la salida del boliche bailable en manos de una patota.

La víctima fue identificada como Matías Ramat de 28 años que había tenido un roce con un muchacho en el interior del boliche, pero que nunca imaginó que lo que venía luego sería terrible para él. Según narraron allegados cuando el joven salió del boliche, en la plaza San Martín, que queda a escasos 50 metros lo increparon varios muchachos. "Nos cuentan que eran unos 12 chicos que sin piedad lo golpearon por todas partes", explicaron sus amigos. En medio de la salvaje pelea otros muchachos se acercaron a rescatar al golpeado pero también fueron increpados.

Ramat fue internado en el policlínico "Dr. Osvaldo Pablo Bianchi" con el rostro desfigurado y destrozado, varios dientes caídos y un ojo que corre peligro. "En el resto del cuerpo tiene hematomas producto de las patadas que recibió" explicaron los familiares que radicaron una denuncia penal.

El comisario de la Unidad 13, Juan Carlos Espinoza, conformó los hechos y dijo que "el muchacho fue cobardemente golpeado por varias personas". En el lugar no había policías cerca que pudieran evitar este desenlace.

Matías Ramat es un muchacho muy conocido en esta ciudad especialmente por su dedicada actividad artística, desde pequeño baila en el Ballet Kultrum que conduce su madre, Stella Martínez y además es un destacado jugador de la escuela de Voley municipal. Ayer fueron cientos de adhesiones solidarias para con el muchacho, que permanece internado.

Fuente diario [Rio Negro](#)

Otro hecho más de violencia insensata

Escrito por hector luis manchini
Martes, 01 de Septiembre de 2009 19:58 -
